

Die Türme, eine neue Gefahr bedroht das Sonnensystem

Die 23 Türme des Sonnensystems- Die Türme-Arc - Teil 1

Von -Sorvana-

Der Zwietrachts-Turm – Der letzte Turm

„Merkurhölle“.
„Marshölle“.
„Jupiterhölle“.
„Venushölle“.
„Neptunhölle“.
„Uranushölle“.
„Saturnhölle“.
„Plutohölle“.
„Sonnenhölle“.
„Erdhölle“.
„Nemesishölle“.
„Persephonehölle“.
„Vulcanhölle“.
„Charonhölle“.
„Lilithhölle“.
„Shadowhölle“.
„Harmoniahölle“.
„Andromedahölle“.
„Astraeahölle“.
„Erishölle“.
„Sednahölle“.
„Velahölle“.

Wie auch schon im Turm zuvor greifen die Senshis direkt die Königin und die Prinzessin an, nachdem sie den Turm betreten haben und dementsprechend die Dienerinnen ausgeschaltet haben, also Sailor Abaddon, Sailor Apollo, Sailor Callisto, Sailor Cecilia, Sailor Ella, Sailor Merou, Sailor Miyu, Sailor Mone, Sailor Nicole und Sailor Zoey.

Königin Mayumi und Prinzessin Naoko wissen nicht wie ihnen geschieht als die ersten Angriffe sie im Rücken treffen und sie nach vorne auf dem Boden schmeißen. Und dann treffen auch die nächsten Angriffe ihre Ziele und vernichten sie.

Gemeinsam treten sie wieder nach draußen um den letzten Turm zu zerstören und

den letzten Stein einzusammeln und wieder können nun die Müttern der fünf Senshis aus der Geisterwelt auftreten und mit ihnen sprechen.

„Gut gemacht“, meint Velasca lächelnd.

„Mutter“, meint Vela unter Tränen.

„Ihr habt den langen Weg endlich hinter euch gebracht, freut euch darüber. Die Türme sind besiegt, ihr habt es geschafft. Doch noch lange nicht gewonnen“, meint Rhea lächelnd.

„Was meinst du?“, fragt Andromeda nach.

„Der aller letzte Turm, der laut eine Legende, auf dem Mond stehen soll ist ebenso erwacht und damit auch die Schwester von Neo Queen Serenity“, erklärt Hope.

„Nicht schon wieder“, seufzten die Senshis auf.

„Wir können euch beruhigen“, lachen die Königinnen gemeinsam, wobei ihre Töchter sie verwirrt anschauen.

„Der Reinheits- Turm könnt ihr einfach von außen besiegen. Königin Kurai und ihre Tochter Chastity leben zwar noch immer dort drin, doch wenn sie so besiegt werden können ist es die beste und schnellste Lösung“, lächelt Solari.

„Wie soll das gehen? Wir sind auf dem Angel, so können wir keinen Turm schnell besiegen“, kontert Andromeda irritiert.

„Nein mit dem Angel nicht, das stimmt. Doch mittlerweile würden drei neue Verwandlungsformen geboren, nein warte vier. So sind es jetzt insgesamt 30 und diese vier müsst ihr noch erlernen. Doch die erste schenken wir euch. Das Naziss, mit diesem fällt es euch leicht, sehr leicht den Turm von außen zu zerstören“, erklärt Callisto lächelnd.

„Och nö“, mault Sedna rum.

„Aber es hieß doch mit Angel werden keine weitere Verwandlungen mehr geboren“, bemerkt Merkur nun.

„Das hieß es auch, aber niemand könnte damit rechnen das Eve nochmal vier gebärt“, kontert Velasca.

„Immer noch unfassbar das wir unsere Macht von einem Feind beziehen“, meint Uranus empört.

„Naja Eve war nicht immer böse, versteht ihr. Eigentlich war sie mal eine gute Frau, die die Verwandlungen für die Senshis geboren hatte. Doch dann würde ihre Seele verdorben und sie würden so wie man sie heute kennt“, erklärt Rhea.

„Ehm wirklich jetzt?“, fragt Saturn nach.

„Laut einer Legende die sehr weit zurück reicht heißt es das Gott Adam und Lilith, als erste Menschen erschaffen hatte. Doch Liliths Seele würde von Luzifer manipuliert und so würde sie zum ersten Dämon überhaupt und die rechte Hand von Luzifer. Dann erschuf Gott Eva und dadurch das Eva von einer Schlange angestiftet würde vom verbotenen Baum zu essen würde sie verbannt und man vermutet das auch Luzifer sich Eva geschnappt hatte und ihre Seele manipuliert hatte. Den in einigen Kulturen wird Eva auch Eve ausgesprochen. Doch bis heute kann man dies nicht beweisen. Es sind nur Vermutungen doch eins steht fest, obwohl Eve die Mutter aller Verwandlungen ist, so ist sie viel jünger als Luzifer und Lilith und daher kommt wieder der Verdacht auf sie wäre Eva gewesen. Aber das ist nur eine Legende, niemand weiß ob dies stimmt“, erklärt Solari den Töchtern, die alle große Augen machen.

„Das heißt das die Menschheit von ihr und Adam abstammt“, meint Mars geschockt.

„Ja so kann man das auch sagen“, lächelt Callisto.

„Wir sind verloren“, seufzt Venus.

„Halt, halt nur eine Vermutung. Wie auch immer, geht auf dem Mond und zerstört den

Turm, wenn es ihn überhaupt noch gibt und dann werden euch die wahre Feinde begegnen“, meint Velasca.

„So und bevor wir wieder gehen müssen, bekommt ihr von uns das Naziss geschenkt. Wir wünschen euch viel Glück und alles Gute. Und passt immer auf euch auf“, meint Solari und gemeinsam verschwinden die fünf Königinnen wieder in die Geisterwelt. Die Senshis verwandeln sich in ihre neue Form, wobei ihre Kinder ebenso aufsteigen und schauen sich dann verwirrt an, doch dann werden sie gestört.

„Durch das sanfte Licht deines Herzens würde ich zu dir geschickt Lumina um dir deinen Herzenswunsch zu erfüllen. Du musstest deine Schwester bekämpfen, die im letzten Augenblick bemerkt hat was für einen Fehler sie getan hat und mit dem Gedanken starb, endlich befreit zu sein. Doch du und dein sanftes Licht wollten das nicht so hinnehmen, wollen nicht das es so endet und daher gewähre ich dir deinen sehnlichsten Wunsch“, taucht dann vor Eris Kopf ein kleines Wesen mit Glitzerflügeln auf und lächelt sie an.

„Woher willst du wissen was mein sehnlichster Wunsch ist?“, fragt Lumina mit tränenerstickter Stimme nach.

„Ich bin das Licht in deinem Sternenkristall, alles was du fühlst und was du dir wünschst bekomme ich mit. Ich bin die Quelle deiner Macht. Ich bin du. Du wünschst dir von ganzen Herzen das deine Mutter, deine Schwester und deine Nichte wieder leben. Denn Wunsch mit deiner Mutter kann ich dir leider nicht erfüllen, da ihre Zeit bereits abgelaufen ist und sie schon solange Tod ist, doch deinen Wunsch mit deiner Schwester und deiner Nichte kann ich dir erfüllen, wenn du es willst“, lächelt die kleine Gestalt sie an.

„Das kannst du wirklich tun?“, fragt Eris voller Hoffnung nach und nimmt dabei ihre Tochter Lumina in ihre Arme.

„Ja das kann ich“, lächelt die Gestalt und beginnt nun.

„Mayumi und Naoko vom Zwietrachts- Turm, in letzter Sekunde habt ihr bemerkt was für ein Fehler ihr gemacht habt und euch würde verziehen. Daher bekommt ihr eine neue Chance zu leben, daher kommt zurück und lebt gemeinsam mit Königin Lumina und ihrer Familie weiterhin auf der Eris“, meint die kleine Gestalt und vor den Augen der Senshis, Kinder und den alten Königinnen werden Mayumi und Naoko wieder zum Leben erweckt. Lumina kann nicht sagen was sie in diesem Moment fühlt dafür ist sie viel zu überwältigt und sie springt ihrer Schwester einfach nur in die Arme.

Auch Lumina und Hope kommen und umarmen ihre Tante/Tochter innig und auch Naoko wird in dem Kreis willkommen geheißen.

Der Zwietrachts- Turm auf der Eris ist endlich zerstört und Frieden kehrt auf Eris ein, doch noch ist die Gefahr nicht gebannt. Denn Eve treibt noch immer ihr Unwesen und was soll es mit dem weißen Turm, der auf dem Mond steht auf sich haben. Und vor allem wieso wird behauptet es sei nur eine Legende?